## Neuer Vorstand, nachhaltige Ziele: Förderverein Kinderzuhause Burbach Lebensqualität fördern: Hohes Engagement für Haus Burgweg-Bewohner

Hand aufs Herz: Lebensqualität, wie die meisten Menschen sie kennen, genießen, vielleicht sogar als normal erachten, ist eine vermeintliche Selbstverständlichkeit. Oder etwa nicht? Für Menschen mit körperlichen, geistigen, seelischen Handicaps oder komplexen Mehrfachbehinderungen ist Lebensqualität alles andere als selbstverständlich. Diese Aussage trifft insbesondere auf die 28 Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen zu, die dauerhaft im Haus Burgweg in Burbach leben. Sie sind aufgrund ihrer diversen Handicaps ständig auf umfassende Pflege, Hilfe, Unterstützung, Begleitung und Förderung angewiesen. Wichtige Unterstützung erhalten die Bewohner deshalb vom Förderverein Kinderzuhause Burbach e. V. Mit hohen finanziellen Mitteln übernimmt er etwa individuelle Musik- oder Ausdruckmal-Therapien und Ergo-, Logopädie- oder Hippo-Therapien, sichert die Mobilität der Bewohner durch die Finanzierung eines behindertengerechten Sprinters mit hydraulischer Rampe und finanziert abwechslungsreiche Bewohner-Freizeiten. Auch ein jährliches Sommerfest oder die wöchentlich dienstags durchgeführten Offenen Nachmittage organisiert der Förderverein.

2004 wurde der Förderverein gegründet. Und steht auch mit einem neuen Vorstand, der im April von den Mitgliedern gewählt wurde, zu seinen hoch gesteckten Zielen: Die Lebensqualität aller Haus Burgweg-Bewohner nachhaltig und verlässlich zu fördern und zu optimieren. "Die uneigennützigen Spenden von Unternehmen oder Institutionen und das Engagement unserer unzähligen Ehrenamtlichen sind keine Selbstverständlich. Denn jeder Spender trägt maßgeblich dazu bei, dass eine lebensfrohe Atmosphäre für unsere Bewohner und ihre Familien weiterhin eine erlebbare Selbstverständlichkeit bleibt", betonte der wiedergewählte 1. Vorsitzende des Fördervereins, Friedhelm Jung, bei der Mitgliederversammlung. Ihm wurde eine neue 2. Vorsitzende zur Seite gewählt: Heike Löcker. Die betroffene Mutter aus Erndtebrück, deren Tochter Nele seit vielen Jahren im Haus Burgweg lebt, engagiert sich langjährig als Ehrenamtliche. Sie übernahm von Ursula Steppeler diesen Vorstandsposten, die nach sechsjähriger Vorstandsarbeit mit ganz viel Dank, Lob und Blumen verabschiedet wurde. Im Amt bestätigt: Die langjährige Schatzmeisterin Carmen Schneider und Christoph Ewers(Bürgermeister in Burbach) als Beisitzer, beides Gründungsmitglieder des Vereins. Unterstützung erhält der motivierte Vorstand durch Mechthild Jung, als Verantwortliche für Öffentlichkeitsarbeit. Als Leiterin der Tagesstruktur hat sie einen tiefen Einblick in die Bedürfnisse der Bewohner.



BU: Engagiert, motiviert und zielorientiert: Der neue Vorstand des Fördervereins Kinderzuhause Burbach e. V. Bei der Mitgliederversammlung wurden gewählt (v.l.n.r.): Friedhelm Jung, 1. Vorsitzender, Heike Löcker, 2. Vorsitzende, Mechthild Jung, Verantwortliche für Öffentlichkeitsarbeit, Christoph Ewers, Beisitzer, und Carmen Schneider, Schatzmeisterin. Nach sechs Jahren Vorstandsarbeit wurde Ursula Steppeler (Mitte) herzlich verabschiedet.